



新年度が始まり職員の異動がありました

退任の挨拶

『4年間、お世話になりました』



前施設長
渡辺 浩美

令和4年3月末で定年により施設長を退任いたしました。4年という期間、その半分以上は不慣れで手探りの新型コロナウイルス対応となりましたが、ご利用者・ご家族の皆様をはじめ、地域の皆様から温かいご支援とご協力をいただき、心から御礼と感謝を申し上げます。

体験した事のない新型コロナウイルスとの付き合いは、まだまだ続きそうです。これからは、このような中でも『なごみ荘』がなくてはならない施設、利用してよかったですと思つていただける施設づくりの応援団となります。

本当にありがとうございました。



施設長
高瀬 謙一

就任の挨拶



令和4年4月1日付で前任の渡辺

浩美施設長に代わって、施設長の任を拝命いたしました高瀬謙一と申します。日頃より、ご利用者・ご家族の皆様、地域の皆様には多大なご支援・ご協力を賜り、心から厚くお礼申し上げます。

現在、新型コロナウイルスの感染防止のため施設の直接的な面会制限を制限するなど、ご利用者・ご家族には「不便と大変淋しい思いをされていることと存じます。感染防止のために職員の感染予防対策を行い、最大限の努力をしておりますので、引き続きご理解とご協力ををお願い致します。

さて、社会福祉法人を取り巻く環境が大きく変化している中であつても、私たちは、質の高い福祉サービスを安定して継続的に提供することが求められています。なごみ荘は開所して今年度で19年目を迎えますが、このような時だからこそ、開所から掲げているケア方針『ゆつたり・のんびり・心豊かにその人らしい生活』の実現に立ち返り、施設長としての責務を邁進して参りたいと考えていますので、引き続き、ご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



むつみ荘より異動
介護員(3階)
中山 憲太



新採用
看護師
猪爪 由美恵



しおかぜ荘より異動
作業療法士係長
／機能訓練指導員
廣川 俊大

リハビリを担当させて頂いております。介護員や他の職員と共に環境を整え、身体の様子をみさせて頂きながら、ご利用者が安心して生活を送つて頂けるよう支援させて頂きます。宜しくお願ひ致します。

ご利用者の心と身体に寄り添った看護の提供に努めてまいります。

宜しくお願ひ致します。

リハビリを担当させて頂いております。介護員や他の職員と共に環境を整え、身体の様子をみさせて頂きながら、ご利用者が安心して生活を送つて頂けるよう支援させて頂きます。宜しくお願ひ致します。

新しい仲間のご紹介



新採用
介護員(2階)
備後 歩美



新採用
介護員(3階)
会田 美麗



新採用
介護員(2階)
小林 由宏

4月より新しく入りました会田美麗(みれい)です。介護経験が無く至らない点が多くあるかと思いますが、ご利用者が安心して過ごせるよう一杯頑張ります。どうぞ宜しくお願い致します。

本年、4月1日より介護員として入社しました小林由宏です。これまで経験してきた仕事を活かしつつ早くなごみ荘の仕事に慣れ、ご利用者のお手伝いができるよう頑張つていただきたいと思います。

3回目のコロナワクチン予防接種を実施しました

柏崎市役所職員と佐藤医院の佐藤医師、看護師の協力を得て、3回目の新型コロナワクチンの接種を行いました。ご利用の方に目立った副反応はみられず、無事に接種を終了致しました。

職員の感染症予防対策について

当施設では出勤前の検温及び、体調確認。1ケア1手洗い、手指のこまめな消毒を行っています。また、飛沫対策として職員全員がアイガードとマスクの着用をし、業務に取り組んでいます。

～素敵な貼り絵をいただきました～

2月に日吉小学校の生徒を対象に実施予定だった福祉体験でしたがコロナウイルスによる蔓延防止措置の発令により、訪問できなかった為、なごみ荘について

文書で紹介をさせて頂きました。後日、日吉小学校から素敵なお絵かきが届き多くのご利用者が子供達の作成した貼り絵を見て楽しまれています。

